



Región del maule: intensa ola de calor del 07 al 09 de febrero

Las autoridades han emitido una alerta ante la intensa ola de calor que afectará a la Región del Maule desde la tarde del viernes 07 hasta la tarde del domingo 09 de febrero. Se espera que las temperaturas alcancen niveles extremos, por lo que se recomienda tomar precauciones para evitar golpes de calor y otras complicaciones derivadas de la

exposición prolongada a altas temperaturas.

Recomendaciones para protegerse del calor extremo:

Hidrátese constantemente y evite el consumo de bebidas alcohólicas o azucaradas.

Evite exponerse al sol entre las 11:00 y las 18:00 horas.

Use protector solar y vista ropa ligera de co-

lores claros.

Preste especial atención a niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas.

¡Evitemos una tragedia!

Se recuerda a la comunidad que está estrictamente prohibido realizar fogatas y cualquier actividad que pueda generar incendios forestales. Las condicio-

nes climáticas extremas aumentan considerablemente el riesgo de incendios, por lo que es fundamental la colaboración de todos para prevenir desastres.

El cuidado de nuestro entorno es responsabilidad de todos. ¡Protejamos Linares!

Ante emergencias, comuníquese con las siguientes líneas de emer-

gencia:

130 CONAF

133 Carabineros

1480 Seguridad Pública
Manténgase informado a través de fuentes oficiales y tome todas las precauciones necesarias para resguardar su bienestar y el de su comunidad.